



**Liebe Bucherinnen und Bucher,**

durch den Rücktritt des Bürgermeisters aufgrund der jüngsten Ereignisse kommt es in Buch zu einer **Neuwahl**.

Es wird **kein neuer Gemeinderat** gewählt, weil dafür mehr als die Hälfte der Gemeinderäte sowie die Ersatzmitglieder zurücktreten müssten, wozu die „Freie Bürgerliste Buch“, nach derzeitigem Wissensstand, nicht bereit ist. Die Zusammensetzung bleibt daher **wie bisher unverändert**.

Aus diesem Grund geht es bei **dieser Wahl nur um das Bürgermeisteramt**. Dafür kann sich pro Gemeinderatsliste maximal ein Kandidat bewerben. Gibt es **nicht mehr als einen Kandidaten**, so könnten die bestehenden Gemeinderäte mit ihren Ersatzmitgliedern diese Wahl im Gemeinderat durchführen.

**Viele von Euch** haben mich in den letzten Tagen gefragt, ob ich mir vorstellen kann, **das Amt des Bürgermeisters** zu übernehmen. Dieses Vertrauen in mich hat mir gezeigt, dass **meine langjährige Arbeit für und in der Gemeinde**, insbesondere meine Bemühungen um eine familiengerechte Kinder- und Schülerbetreuung offensichtlich nicht unbeachtet geblieben sind.

Ich bin mir aber sehr wohl bewusst, dass es gerade jetzt besonders schwer ist, als Verantwortliche der Gemeindeführung voran zu stehen. Nach reiflicher Überlegung habe ich mich entschieden, diese Herausforderung anzunehmen und **als Bürgermeisterin zu kandidieren**.

Mir ist es wichtig, dass in **Buch** wieder **Ruhe einkehrt** und wir einen **offenen, respektvollen Umgang** miteinander pflegen.

Ich persönlich werde – sofern mir das Vertrauen geschenkt wird – **völlig unbefangen und unbelastet von „alten Geschichten“** mit **Freude, Fleiß und Offenheit** an diese Aufgabe herangehen.

**Sehr gerne beantworte ich Euch** in einem persönlichen Gespräch offene Fragen und erkläre Euch meine Beweggründe für diese Entscheidung. Ich freue mich über jede Rückmeldung von Euch und auf viele interessante Gespräche.

Herzlichst  
Eure

Marion Wex